



## Protokoll der Fachschaftssitzung vom 14.05.2020

Anwesende:

Mitglieder der Fachschaft		
gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	Insa Petersen
	3. Stj.	Manuel Allwang, Jo Maas, Marco Vogt, Judith Hausknecht
	4. Stj.	Hannah Oxe
	5. Stj.	Lorenz Grischek
	6. Stj.	Johanna Mädge
nicht gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	
	3. Stj.	Julia Tänzer
	4. Stj.	
	5. Stj.	
	6. Stj.	
	7. Stj.	
	Gäste	
	Redeleitung	Johanna Mädge
	Protokollführung	Manuel Allwang

Grün markiert sind Absprachen, Meinungsbilder und Beschlüsse.

Blau markiert sind Informationen, die auf die Homepage kommen.

Rot markiert sind Finanzanträge.

Die Sitzung beginnt um 18:04 Uhr.



## Tagesordnung

<b>TOP 1 – Post</b>	2
<b>TOP 2 – Finanzen/Verein</b>	2
<b>TOP 3 – Abstimmung über letzte Protokolle</b>	3
<b>TOP 4 – Berichte aus AGs</b>	3
<b>TOP 5 – Berichte aus Gremien</b>	3
<b>TOP 6 – Jahresplanung</b>	3
<b>TOP 7 – neues für die Homepage/Facebook/Instagram</b>	3
<b>TOP 8 – Stammtisch</b>	3
<b>TOP 9 – E-Mail-Problematik</b>	3
<b>TOP 10 – Blockpraktikum</b>	4
<b>TOP 11 – IMPP</b>	4
<b>TOP 12 – Keller</b>	4
<b>TOP 13 – Frühjahrsumfrage</b>	5
<b>TOP 14 – Verkauf der SEG-Med</b>	5
<b>TOP 15 – Info AG Digitalisierung</b>	5
<b>TOP 16 – Brief an Studiendekanat, Beteiligung Lehrplanung</b>	5
<b>TOP 17 – Nächste Woche Sitzung</b>	6

### TOP 1 – Post

- Analog:
  - Thüringer Landtag hat nochmal geschrieben wegen einer Stellungnahme, Flo kümmert sich schon darum

### TOP 2 – Finanzen/Verein



- nichts neues

### **TOP 3 – Abstimmung über letzte Protokolle**

- Hinweis auf Protokoll von letzter Woche 07.05.20, Johanna ergänzt am Besten noch was wegen Fakultätsrat, weil das noch fehlt
- 6 dafür, 2 Enthaltungen

### **TOP 4 – Berichte aus AGs**

- siehe TOP 15 AG Digitalisierung

### **TOP 5 – Berichte aus Gremien**

- FSR-Kom (Marco): Es ist viel Geld in der FSR-Kom, weil ja gerade nix ausgegeben werden kann; es wurde eine Siebträgermaschine angeschafft, damit können Shirts bedruckt werden
- Fak-Rat (Johanna) : Problem der Kommunikation bei der alten Dekanswahl - der neue Staatssekretär war da und hat seine Sicht der Dinge geschildert - er plädiert gegen eine Klage, da dann die neuen Bewerber abgeschreckt werden, am Besten wäre es, sich mit Unterstützung des Ministeriums ein Rechtsgutachten einzuholen

### **TOP 6 – Jahresplanung**

- nix neues
- die AGs wurden wegen eines Texts bzgl. Homepage angefragt

### **TOP 7 – neues für die Homepage/Facebook/Instagram**

- siehe TOP 6

### **TOP 8 – Stammtisch**

- Corona sagt nein! :(

### **TOP 9 – E-Mail-Problematik**



- Jo: Mind. 3 Leute bearbeiten gerade aktuell, Flo beantwortet viel bzgl. Krisenhelferdienste etc.
- Das Zugangsproblem ist nach wie vor da. Wenn das geklärt ist und wir wieder mehr Zugänge haben, dann sollten wir nochmal darüber nachdenken, einen/eine Verantwortliche/n zu finden
- Insa hat jetzt einen funktionierenden Zugang und hilft mit
- Aktuell können keine Zugänge über das krz beantragt werden wegen der neuen DSGVO
- Wir brauchen einen neuen E-Mail-Admin, der die Teilnehmer freischaltet → Norbert sei Admin - wir müssen Norbert nochmal kontaktieren und ihn fragen, wie es aussieht bei ihm ;) er habe aktuell keinen Zugang, kümmert sich schon darum, gerade alles etwas schwierig, wir warten also ab
- Wir sollten Brandt öfter anschreiben, damit er das schneller regelt

## TOP 10 – Blockpraktikum

- Siehe E-Mail von Herrn Rauchfuß: Blockpraktikum Chirurgie wird in den Herbst verschoben, wurde im JourFixe schon angesprochen, Laura kümmert sich aktuell schon darum
- Lorenz: Man muss nur aufpassen, weil viele in den Semesterferien ja schon was geplant haben

## TOP 11 – IMPP

- Es geht um die Fragen-Erstellung von IMPP-Fragen
- Lorenz: Etwas fragwürdig ist die Vorgehensweise, Studierende mit in die Erstellung von Fragen einzubeziehen - Jo: Frau Jünger vom IMPP hat gerne eine andere Vorgehensweise, damit Studierende besser mit in die Erstellung von Fragen einbezogen werden in Zukunft
- Insa und Johanna helfen gern mit, ein Team zu koordinieren, das die Fragen erstellen könnte

## TOP 12 – Keller

- Judith und Hannah finden einen Termin für eine Pfand-Aussortier-Aktion und kommunizieren das Datum, Manu und Jo und weitere helfen mit :)



## TOP 13 – Frühjahrsumfrage

- Letztes Jahr wurde keine gemacht, wir sollten dieses Jahr wieder eine machen, damit wir in den Diskussionen mit Dekanat/Fakultätsrat/Studienkommission eine Grundlage haben
  - Die Umfrage läuft über Google Formulare, die Fragen dazu aus den letzten Jahren sind im Drive
  - Julia würde eine Umfrage erstellen, Lorenz hilft inhaltlich mit, wir können alle dann mithelfen/Fragen hinzuzufügen etc.
- Wir machen eine Umfrage, in der sowohl das Allgemeine aus den letzten Jahren sowohl das Corona-Spezifische gut dargestellt wird

## TOP 14 – Verkauf der SEG-Med

- Siehe Email der SEG-Med: Der Verkauf sollte besser nicht zu Zeiten der Bürozeit stattfinden, weil wir die Bestimmungen etc. einfach nicht einhalten können
- Jo schreibt Ida, dass sie sich einen Termin aussuchen und das dann nochmal kommunizieren

## TOP 15 – Info AG Digitalisierung

- Jo sammelt gerade alles, was z.B. technisch/aus manchen Fächern an Lehre nicht so gut läuft, damit das dann gesammelt an die Studienkommission weitergegeben werden kann
- → BITTE MAIL an Jo, wenn weitere Probleme auftreten, da sich die HiWis des Studiendekanats gerade noch intensiv darum kümmern können und sehr motiviert sind!

## TOP 16 – Brief an Studiendekanat, Beteiligung Lehrplanung

- Es wurde schon parallel von Laura im JourFixe angesprochen - Problem: Das haben nicht alle mitbekommen.
- Lorenz: Es wäre gut, wenn die allgemeine Fachschaftsmeinung auch dort etwas mehr repräsentiert wäre, manchmal ist es schade, dass wir nur bestimmte Sprachrohre ins Studiendekanat haben
- Offensichtlich wurde die allgemeine Fachschaftsmeinung im Jour Fixe repräsentiert, da genau das angesprochen wurde, was in der Sitzung zuvor besprochen wurde.
- Fazit: Es wäre gut, wenn Sachen, die dort besprochen werden, am Besten über den **E-Mail-Verteiler** (!) gehen, und nicht in der



WhatsApp-Gruppe, weil sie dort manche Leute nicht mitbekommen und tendenziell untergehen!

- *Nachtrag: leider war die Reaktion auf E-Mails im letzten ¾ Jahr (fast) nicht vorhanden - so **sind** viele wichtige Themen untergegangen*

## TOP 17 – Nächste Woche Sitzung

- Da Donnerstag Feiertag ist, würde sie ausfallen, wenn etwas Akut Wichtiges kommt, dann machen wir die Sitzung ersatzweise am Mittwoch

Die Sitzung wird um 19:24 Uhr geschlossen.